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Beschlussauszug 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Sportausschusses 

vom 16.08.2007 

 
 Sanierung des Sportplatzes Hauptstr. ("Horst-Neuhoff-Sportplatz") in 

Wuppertal-Cronenberg 
Vorlage: VO/0564/07 

 Herr Hornung führt auf Nachfrage von Herrn Stv. Dönges aus, dass es keine 

Änderung  der Priorisierung gegeben hat. Die Fortschreibung der Prioritätenliste 
soll als Berichtsvorlage für die Sportausschusssitzung im November nach 
Einbringung des Haushaltsplanentwurfes 2008/2009 Ende Oktober vorgestellt 
werden. 
 
Frau Seipp erkundigt sich, warum der CSC keine Eigenbeteiligung an der 
Sanierungsmaßnahme hat. Herr Keller führt hierzu aus, dass es sich bei der 

Sanierungsmaßnahme um einen Bestandserhalt und nicht um eine 
Verbesserungsmaßnahme handelt. Deshalb kann keine Eigenbeteiligung des 
Vereines eingefordert werden. 
 

 Beschluss des Sportausschusses vom 16.08.2007: 

Hauptausschuss und Rat wird empfohlen, entsprechend dem Beschlussvorschlag 
zu entscheiden. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Einstimmigkeit  
 

 
Für die Richtigkeit des Beschlusses, unter dem Vorbehalt der Genehmigung der 
Sitzungsniederschrift: 

 

Frauke Frank  
(Schriftführer/in) 
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